

M2 - Rn - 214. 20. 12. 2005

# Suche nach Räufern

## Überfall auf Postagentur: Polizei hofft auf Zeugen

NACKENHEIM/NIEDER-OLM.

Die Posträuber von Nackenheim (wir berichteten) sind weiter auf der Flucht. Wie die Polizei berichtete, haben zwei maskierte Männer am Samstag gegen 7.35 Uhr die Postagentur an den Nackenheimer Arkaden überfallen und einige tausend Euro erbeutet. Die Täter haben die 40-jährige Angestellte zur Ladenöffnungszeit aufgelauret und mit einer Waffe bedroht. Anschließend flohen die Täter mit der Beute.

Laut Beschreibung ist einer Räuber 1,75 Meter groß, schlank, dunkel gekleidet und sprach mit Akzent. Der zweite Täter war etwas kleiner, schlank, trug eine blaue

Arbeitschuh und eine Bomberjacke. Beide hatten Wollhandschuhe und -mützen auf.

Die Beschreibung der Täter weist Ähnlichkeiten auf zum Überfall auf die Postagentur in Nieder-Olm am 1. Dezember auf. Die Täter wurden damals ähnlich beschrieben. Auch war die Vorgehensweise der Räuber gleich. Ob es sich bei den Tätern aber in beiden Fällen um die gleichen Personen handelt, ist laut Polizeisprecher René Nauheimer nur eine Vermutung, klare Beweise gebe es nicht: „Wir ermitteln aber auch in diese Richtung.“ (bar)

■ Hinweise unter Telefon 06131/65 36 33.